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Ursprünglich auf Spanisch

Anéeka: Wir haben etwas über Graphen herausgefunden. Und das ist ein heikles 
Thema.

Wir haben festgestellt, dass aktives Graphen im Körper offenbar abgebaut wird. 
Aber wir wissen nicht, in welchem Ausmaß. Laut anderen Forschern, die wir 
gesehen haben und die sich auf das beziehen, was wir hier im Computermodell 
gesehen haben, baut sich das Graphen nach drei Monaten ab.

Das Problem ist, dass die Leute, wenn sie das sehen, sagen werden, dass es nicht 
so schlimm ist, sich impfen zu lassen, und das Problem ist folgendes (und das sind 
Informationen aus unserem Labor der Toleka, nicht aus menschlichen Quellen):

Es ist nicht so, dass es zu einem Abbau von Graphen kommt, wie die Daten von der 
Erde zeigen, wo sie sogar einen Körpermechanismus teilen, durch den es entfernt 
wird (der übrigens nach unseren Daten falsch ist). Es handelt sich nicht um einen 
Abbau des injizierten Graphens, sondern das Material bzw. die injizierte Menge 
Graphen wurde vom menschlichen Körper aufgenommen bzw. hat sich in den 
Geweben des Körpers festgesetzt. Sie brauchen also mehr Dosen, um die gesamte 
Veränderung der DNA auf beschleunigte Weise und nicht mit dem normalen Prozess 
der Zellverdopplung zu bewirken.

Graphen baut sich also nicht ab, es hat sich nur in den Geweben festgesetzt, und 
man muss den Menschen mehr geben, damit das Material in den Zellen gesättigt ist.

Dann haben junge Menschen eine bessere Chance, die genetische Veränderung zu 
verkraften und zu ferngesteuerten, seelenlosen biologischen Robotern zu werden. 
Ältere und schwächere Menschen oder solche mit genetischen oder körperlichen 
Problemen werden hingegen für die Ausrottung bestimmt sein.

Dabei wird die Art der Biologie oder die Art der menschlichen genetischen Variante, 
die die transhumanistische Veränderung annehmen kann, extrahiert. Sie werden 
vom Rest der menschlich-lyrischen Bevölkerung abgesondert.

Mit anderen Worten: Die Impfstoffe sollen diejenigen finden, die bestimmte 
genetische Merkmale haben, die für die Kontrolleure nützlich sind. Und das sind 
diejenigen, die eine Affinität zu den Reptilienrassen und Maitre haben, neben 
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anderen Varianten und mit anderen Namen wie z.B. Vlash, die die Menschen in ihre 
Hybriden und unter ihre Kontrolle bringen.

Es ist ein Filtersystem, um die Sternsamen der sogenannten positiven Rassen 
auszurotten und von der Erde zu entfernen. Zurück bleiben nur die "menschlichen" 
Komponenten, die genetisch auf sie abgestimmt sind.

Zu sagen, dass der Körper Graphen ausscheidet, ist unverantwortlich. Ich bezweifle 
nicht, dass er es bis zu einem gewissen Grad eliminiert, das versucht der Körper von 
Anfang an, und ja, ein Teil wird eliminiert, aber nicht alles, und was übrig bleibt, ist 
das, was bereits angepasst wurde und in die Zellen gelangt ist. Und der Überschuss, 
der vom Körper als verarbeitet erkannt wird, ist der, der seine Aufgabe bereits 
erledigt hat. Eine Impfung ist KEINE Option.
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